



Primer Encuentro Nacional de Cunicultura en México.

La Cunicultura Mexicana, está viviendo una etapa de gran expansión, fruto de ello y organizado por la Asociación Nacional de Cunicultores de México presidida por la Sra. Ma. Magdalena Zamora, tubo lugar el primer Encuentro de Cunicultura del 9 al 12 de septiembre en la ciudad de Tlaxcala



En este país pueden diferenciarse dos tipos de cunicultura, la industrial con manejo y material muy parecidos a los Europeos y otra cunicultura llamada de "Traspatio" de pequeño tamaño y manejo tradicional. Es precisamente el rápido desarrollo de esta segunda que ha pasando de las 10 hembras iniciales a unidades de mayor tamaño y con objetivos plenamente industriales la que está desarrollando la Cunicultura en México..

Al Encuentro, de características muy parecidas a los Symposiums organizados por Asescu, participaron un importante número de cunicultores, investigadores y técnicos de diferentes organismos y empresas.

Para las ponencias del encuentro fue invitado el investigador del IRTA Sr. Oriol Rafel que habló los temas de: Gestión técnico económica en granjas de Conejos y Selección de líneas de conejo para carne.

Las presentaciones realizadas se pueden agrupar en dos grandes bloques, en primer lugar todas aquellas charlas que



versaron sobre temas relacionados con la nutrición, higiene, patología, reproducción, manejo y control del ambiente. En el segundo bloque se presentaron diferentes experiencias del desarrollo de la cunicultura en diferentes Estados de México. Especialmente interesante fue la presentación de la experiencia de la empresa integradora de Tochtli Tlax, empresa de sacrificio y comercialización de la carne de conejos fruto del esfuerzo de aglutinación de un numero importante de productoras de conejos para rentabilizar sus explotaciones.

Paralelamente a las jornadas técnicas se organizo una muestra comercial con la exposición de diferentes productos. Es de destacar la presencia en la misma de dos firmas españolas de fabricación de jaulas: Gómez y Crespo y Extrona. Dentro de la muestra se pudieron degustar diferentes elaboraciones de carne de conejo realizados en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Coincidiendo con el Encuentro fue presentado el número cero de la nueva revista de cunicultura en México denominada "Conejos". Para conocer más la dinámica Asociación de Cunicultores de México se puede consultar su página Web: <http://www.ancum.com.mx/index.html>

LABORATORIOS SYVA EN VIV EUROPE 2003

LABORATORIOS SYVA participó en la reciente edición de VIV EUROPE 2003 celebrada en Utrecht (Holanda) entre el 28 y el 31 de Octubre. El stand de SYVA mostró la nueva imagen corporativa de la empresa, actualmente en fase de implementación. Con más de 31.000 visitantes, procedentes de 126 países, VIV EUROPE 2003 se ha confirmado una vez más como un acontecimiento líder del sector de la Producción y la Sanidad Animal. En el escaparate que constituye este gran punto de encuentro, SYVA ha tenido una presencia notable y una gran afluencia de visitantes interesados en su potente línea veterinaria, presente ya en 53 países en todo el mundo

